



**DATOS PERSONALES**

Nombre y apellidos		
Nacionalidad (País)		
Número de identificación de investigador/a	Código Orcid	
	ResearchGate	
	Otras redes	

**SITUACIÓN PROFESIONAL ACTUAL**

Institución		
Centro		
Departamento		
Categoría profesional		
Correo electrónico / Teléfono		

**FORMACIÓN ACADÉMICA**

Licenciatura / Grado/ Máster/ Doctorado	Universidad	Año

**LÍNEAS DE INVESTIGACIÓN**


**MÉRITOS ACADÉMICOS Y PROFESIONALES RELACIONADOS CON LA TEMÁTICA DE LA RED**

Durante años, junto con Hélène Bretin y Rocío Puente Navas, realizamos una serie de investigaciones sobre salud sexual y reproductiva para la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía. Los resultados están disponibles en informes online: Anticoncepción en Andalucía I y II (Representaciones, discursos y prácticas de profesionales / y de adolescentes y adultas, con y sin discapacidad). También "El uso de anticonceptivos y de la píldora anticonceptiva de urgencia por la población inmigrante". Y, fundamentada en los resultados en ella alcanzados diseñamos una campaña informativa de dicha píldora en diferentes idiomas. También: "Amabilidad, respeto y dignidad. Hacia la humanización del parto y del nacimiento" y "Sexualidad y envejecimiento". Artículos: Gómez Bueno, Carmuca (2013), "El efecto de las técnicas en los datos: el caso de la anticoncepción". EMPIRIA. Revista de Metodología, nº 25, 93:120. Hélène Bretin et Carmuca Gómez Bueno (2011), "Du tabou à l'incitation. Vieillesse et redéfinition des relations de genre en Espagne", Genre, sexualité & Société, nº6., Automne 2011, Vieillir. Actualmente estoy trabajando con María Teresa Martín Palomo en el tema de los cuidados y las tecnologías: "El portal del familiar - GESAD Family", financiado por el Ministerio de Economía, Industria y Competitividad, Ref. AEI-010500- 2017-225. UGR - Grupo Trevenque (2017-2018). En sociología del trabajo, destacaría: -(2001), "Mujeres y trabajo: principales ejes de análisis", PAPERS, Revista de Sociología, nº 63/64 . - (2000), "Del etiquetado de las ocupaciones según nivel de cualificación", Rev. Soc. del Trabajo, nº 39:33-61. -(1996), "El género y el prestigio profesional", Revista Española de Investigaciones Sociológicas, nº 75: 215-233. En Sociología de la educación: Gómez Bueno et al. (2001), Identidades de género y feminización del éxito académico, MECD-CIDE. En resumen, el enfoque de género atraviesa el trabajo realizado desde el principio de mi carrera profesional.